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Sie bezeichnen sich selbst als die Sympathieträger der Polizei - die Kolleginnen und Kollegen der
Polizeireiterstaffel Sachsen. Wo immer sie im Freistaat gebraucht werden, da kommen sie hin - einzigartig in
den neuen Bundesländern. Doch haben Touristen in Dresden eben noch ein Fotoshooting mit Ihnen
gemacht, kann es sein, dass sie anderswo kurze Zeit später mit Raketen beschossen und mit Flaschen
beworfen werden. Der Job der Polizei-Dienstleister ist nicht immer einfach und ungefährlich, aber ganz sicher
einer mit Leidenschaft. Auf der Messe Partner Pferd 2013 wird der Fachdienst sich und sein Können live im
Aktionsring in Leipzig präsentieren. Wir haben die Dienststelle der Polizeireiterstaffel Sachsen vorher schon
einmal in Radeberg besucht.
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Leadin
Sie bezeichnen sich selbst als die Sympathieträger der Polizei - die Kolleginnen und Kollegen der
Polizeireiterstaffel Sachsen. Wo immer sie im Freistaat gebraucht werden, da kommen sie hin - einzigartig in
den neuen Bundesländern. Doch haben Touristen in Dresden eben noch ein Fotoshooting mit Ihnen
gemacht, kann es sein, dass sie anderswo kurze Zeit später mit Raketen beschossen und mit Flaschen
beworfen werden. Der Job der Polizei-Dienstleister ist nicht immer einfach und ungefährlich, aber ganz sicher
einer mit Leidenschaft. Auf der Messe Partner Pferd 2013 wird der Fachdienst sich und sein Können live im
Aktionsring in Leipzig präsentieren. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat die Dienststelle der
Polizeireiterstaffel Sachsen vorher schon einmal in Radeberg besucht.

O-Ton Atmo Pferdetrampeln
O-Ton Götze
In Radeberg bei Dresden befindet sich die Dienststelle der Polizeireiterstaffel Sachsen. Hier werden Pferd
und Reiter auf die verschiedenen Einsätze vorbereitet, erklärt Polizeihauptkommissar und Fachdienstleiter
Frank Götze.
O-Ton
Polizeipferde werden da eingesetzt, wo die Kollegen mit ihren Streifenwagen nicht hinkommen,
beispielsweise wenn es um Suchaktionen und Fahndungen in Naherholungsgebieten, im Wald oder auf
Campingplätzen geht.
O-Ton
So berichtet Frank Götze von regelrechten Fotoshootings, die Touristen beispielsweise regelmäßig in den
sächsischen Innenstädten mit den Kollegen veranstalten. Anders sieht es bei brenzligen Einsätzen aus - wie
beispielsweise bei Fußballspielen, bei denen mit Krawallen zu rechnen ist, genauso wie bei
Demonstrationen.
O-Ton Atmo
Polizeihauptmeister Frank Fischer ist Reitlehrer bei der Polizeireiterstaffel Sachsen und gleichzeitig
Einsatzbeamter - er war bei solchen Einsätzen schon des Öfteren dabei.
O-Ton Fischer
Auf genau solche Situationen werden die Kollegen und die Polizeipferde unter anderem in Radeberg
vorbereitet.
O-Ton
Doch bei allem Einsatzrisiko versichert Polizeihauptkommissar Frank Götze: allein der Einsatz von
Polizeipferden wirkt in den meisten Situationen bereits deeskalierend. Denn das Erscheinungsbild eines
Polizeipferdes mit einer Mindesthöhe von 1,70 Meter ist auf jeden Fall eins: beeindruckend.
O-Ton Götze
Und die, die nichts zu befürchten haben, empfinden schnell Sympathie für Ross und Reiter in Uniform, stellt
Polizei-Reitlehrer Fischer immer wieder fest.
O-Ton
Sympathieträger und Krawallschlichter - insgesamt verfügt die Bundesrepublik Deutschland über zwölf
Polizeireiterstaffeln, aber nur eine ist in den neuen Bundesländern ansässig.
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